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Aos doze dias do mês de agosto de dois mil e vinte e dois, às nove horas, os membros do
Comitê de Investimentos do PREVPEL reuniram-se ordinariamente, na Sede do Instituto,
sito  à  Rua  Padre  Anchieta,  número dois  mil  e  trinta  e cinco.  Presentes os seguintes
Conselheiros titulares: O indicado pelo executivo Pedro Rogério de Souza, Daniel Brum
Corrêa  eleito,  Saulo  Bandeira  eleito,  o  representante  do  SIMP Mauro  Lindemann,  a
Diretora Administrativa e Financeira do PREVPEL Maria Lorena Dobke Portantiolo  e a
Gestora  do  Fundo  Maria  Gênessi  Garcia.  Também presente,  via  videoconferência,  a
senhora Núria  Broll,  da Consultoria  Referência.  A reunião inicia  com a senhora Núria
apresentando o balanço de encerramento do mês de julho de 2022, o qual apresentou
rentabilidade positiva no valor de R$ 1.565.743,80, contribuindo para que o PL do fundo
chegasse ao volume de R$ 392.678.330,09. A rentabilidade atingida no mês foi de 0,40%,
e a rentabilidade acumulada subiu para 4,11%.Os Conselheiros, Gestora e Consultoria
avaliaram que os rendimentos do mês foram bons, pois houveram uma sequência de
fatos que poderiam ter impactado intensamente nas aplicações: BC Europeu aumentou
juros depois de 10 anos; O FED subiu a taxa básica, adotando um tom mais moderado,
uma vez que os  EUA registraram recessão técnica  no segundo trimestre,  ao  mesmo
tempo que a Bolsa registrou ganhos, porém não recuperando as perdas. Já o cenário
econômico  doméstico  registrou  deflação  para  o  mês  de  julho,  e  teve,  a  partir  do
pagamento de novos auxílios temporários, o aumento do gasto público, ocasionando o
aumento do risco fiscal brasileiro. Portanto, o foco ainda segue não perder em relação a
inflação.  Em relação  as  realocações  e  novas  aplicações,  o  Comitê  de  Investimentos
entende que o melhor é aportar em Ativos com Benchmark em DI, IMA-B 5 e IRF-M, e
realizar uma aplicação nas Letras Financeiras do Santander que estão pagando mais que
a Meta Atuarial. Também ocorreu uma reunião virtual  com o Gerente de Governos do
Banco do Brasil, senhor João Ulysses e o senhor Mário Henrique Ramos da BBDTVM os
quais fizeram uma apresentação de cenários, projeções e de Produtos de Investimentos
que Instituição Financeira possui para ofertar ao RPPS. A próxima reunião será agendada
posteriormente.  Nada  mais  havendo  a  tratar  a  reunião  ordinária  foi  encerrada.  Eu,
Conselheiro  Daniel,  lavrei  e  digitei  a  presente  Ata,  que,  após  lida  e  aprovada,  será
devidamente assinada por todos os presentes.


